

Bupati Jember Serukan Jember Harus Juara Umum, Cabor Karate Targetkan 12 Emas 3 Perak

Siswandi - SISWANDI.JURNALIS.ID

Jun 13, 2022 - 22:39



JEMBER - Sehari sebelum Kirab Obor Porprov VII di Kabupaten Jember, Kontingen Atlet Cabang Olahraga (cabor) kabupaten Jember mendeklarasikan Jember Juara. Deklarasi dihadiri oleh Bupati Jember, Ketua Porprov VII, Ketua KONI Jember, Ketua Kontingen Cabor, seluruh kepala OPD (Organisasi Perangkat Daerah) dan ketua masing-masing cabor.



Acara berlangsung di ballroom hotel Luminor Jember, Senin, (13/6/2022). Deklarasi Jember Juara diberi tag line dengan kalimat, "Saya yakin kalian bisa karena kalian sang juara". Pada ajang pesta olahraga tersebut dipertandingkan 47 Cabor. Tuan rumah ada di 4 kabupaten yakni Jember, Lumajang, Bondowoso dan Situbondo. Di Jember sendiri dilangsungkan 18 cabor.

Atlet kabupaten Jember akan ikuti berlaga di 36 cabor yang akan bertanding di dalam maupun di luar Kabupaten.

Ada yang menarik dalam tata kelola atlet dimana Kepala OPD menjadi bapak asuh masing-masing cabor.

Dalam sambutannya, Ketua KONI kabupaten Jember, Sutikno, mengatakan bahwa hasil verifikasi di tingkat Provinsi, 613 atlet Jember layak bertanding di 36 cabor.

"Saya mengibaratkan Porprov VII ini seperti pilkada. TPS sama dengan Cabor, maka kuasai cabor maka kita akan menang dan menjadi juara," tandas Sutikno. Pada kesempatan itu disampaikan oleh masing-masing cabor target perolehan medali.

Dalam paparan kesiapan yang disampaikan oleh Ketua Cabor, dari cabor Bridge menargetkan 4 emas. Persatuan Tennis Lapangan (Pelti) menargetkan 4 emas dari 7 medali emas yang diperebutkan. Cabang Badminton memasang target 4 emas 1 perak dan 1 perunggu dari 7 emas yang disediakan. Cabor Pencak Silat pasang target 3 emas 2 perak 2 perunggu, dari 17 nomor Pertandingan, Sepakbola putra perunggu sepakbola putri yakin akan mendapatkan emas.

Cabor baru dalam ajang Porprov Jatim, Dance Sport, 12 kategori target 6 emas. Cabor Karate yang disampaikan Sekretaris FORKI Kabupaten Jember Siswandi mohon doa restu masyarakat karena target kami prestisius 12 emas dan 3 perak, dari 15 kelas pertandinga 11 kelas Kumite dan 4 kelas kata, kita harus optimis dengan berbagai upaya pementapan persiapan dan doa dari masyarakat

Jember bukan tidak mungkin Target tersebut dapat terpenuhi.

Sedangkan cabor Tarung Derajat 3 emas, Catur 1 emas 2 perak 3 perunggu dan Wushu 2 emas 1 perak 2 perunggu. Total target kontingen Kabupaten Jember sebanyak 33 emas.

Sementara itu Bupati Jember, Ir H Hendy Siswanto, ST., I.PU, dari atas podium mengatakan even Prorprov VII bagi Jember semangatnya adalah sukses prestasi, sukses penyelenggaraan dan sukses ekonomi. Menurut Bupati, target yang disampaikan masih kurang. Jember punya "added values" sebagai tuan rumah. Seharusnya, menurut orang nomor satu di Jember itu, target minimal 50% yang ada. Sehingga Jember bisa menjadi juara umum. Jika benar-benar Jember menjadi juara umum maka akan menjadi sorotan publik dan stigma bahwa Jember gudangnya juara benar adanya. Setiap pertandingan digratiskan oleh panitia, pertandingan merupakan kesempatan berpesta olahraga yang akan membangkitkan ekonomi. Pemkab Jember akan memobilisasi penonton untuk mendukung atletnya yang bertanding baik di dalam Jember maupun luar kota (Lumajang, Situbondo dan Bondowoso). (Sis/Sgt)